

Así fue la batalla de Boyacá el 7 de agosto de 1891

El plan de romper un florero y después armar un tierrero para luego dar el grito de la independencia fue todo un éxito, por el cambio en España cuando (corona española)

Cuando napoleón fracaso en su campaña y Fernando VII mandaron a dos personajes para reconquistar América

Los criollos no se pudieron poner de acuerdo para el primer gobierno del país en esos momentos llegaron todos los españoles para reconquistar América

Bolívar y Santander armaron una estrategia para liberar la nueva granada para atacar a poderoso ejército realista al mando del general José maría Renero

La siguiente batalla fue en al lado de un rio de picho y el cangrejo donde los patriotas quedaron en desventaja donde esa batalla la salvo Juan José Rendón con 14 jinetes

La siguiente batalla fue en Tunga donde Bolívar pensó una estrategia que era partir en dos a los españoles donde ganaron los patriotas donde ganaron por que tenían una ventaja de conocer el terreno donde iban a tener la última batalla donde Barreiro fue arrestado y el ejército realista se dio rendido donde a las 4 de la tarde el 7 de agosto de 1819 así se independizo América